

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Surat kabar harian Republika adalah salah satu media surat kabar yang memiliki konsep keislaman yang telah berkiprah dalam memberikan informasi dari tahun 1994. Sebagai sarana informasi yang dikatakan sebagai media independent, media Republika memberikan berita yang actual dan factual yang tulis dalam surat kabar.

Republika memiliki halaman sebanyak 8 sampai 16 halaman dengan ukuran 6 x 53,5 cm dan kolom sebanyak 5 kolom. Berita-berita yang disajikan oleh republika adalah berita yang sedang viral atau berita yang sedang banyak menjadi perbincangan masyarakat.

Foto headline Republika adalah salah satu bagian terpenting dalam berita yang akan dicetak pada surat kabar harian Republika karena foto menjadi suatu daya Tarik pembaca untuk menambah literatul dan ilmu pengetahuan. Foto pada healine bersifat menerngkan suatu peristiwa yang terjadi dalam suatu berita. Jenis-jenis foto yang diambil oleh wartawan harus sebanyak mungkin dengan angel yang menarik dan professional.

Proses pengambilan, penyeleksian dan menentukan foto pada surat kabar harian republika memiliki perjalanan yang Panjang sampai menemukan foto yang layak untuk dijadikan foto headline pada suatu berita. Foto headline memiliki kriteria dengan tidak mengandung kekerasan, seksualitas, unsur sara yang berdampak perpecahan atau unsur negative bagi pembaca.

Penelitian yang dilakukan oleh penulis kali ini adalah dengan melakukan pengamatan aktivitas yang terjadi dalam proses kebijakan redaksi surat kabar harian Republika dalam menentukan foto headline, wawancara key informan dan juga informan guna memvalidasi dan sebagai penunjang penelitian.

Foto yang dibaca, dengar dan ditonton di media massa merupakan produk organisasional. Sebagai produk organisasional, berita yang tersebarluaskan telah banyak mendapat pengaruh dari berbagai kekuatan dan diolah menurut aturan tertentu. Karena itu, pers bukanlah saluran yang pasif dan netral. Melainkan aktif dan dinamis, sebab mampu mengubah masukan informasi (peristiwa atau kejadian) menjadi produk (berita) secara kreatif.

5.2 Saran

Tahun 2022 ini surat kabar masih menjadi daya Tarik bagi pembaca untuk mendapatkan suatu berita. Republika menyajikan berita dengan foto headline yang sangat menarik untuk membaca suatu berita, Kebijakan Redaksi sangat memiliki peran penting di suatu media untuk menentukan foto headline. Dengan memastikan foto tersebut layak atau tidak untuk di cetak bersama dengan berita pada halaman depan.

Republika menjadi media yang sangat menarik perhatian dalam penyajian foto headline, dengan profesionalitas dalam pengambilan foto yang menggunakan beberapa Teknik sehingga menghasilkan angle terbaik pada suatu peristiwa yang dimiliki oleh para wartawannya. Wartawan juga harus dengan sangat hati-hati dalam mengambil foto berita karena foto headline bersifat menerangkan.

Dari kesimpulan diatas maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Kebijakan Redaksi adalah bagian penting dalam menentukan foto headline pada surat kabar harian Republika untuk menampilkan foto terbaik pada halaman depan.
2. Wartawan sebagai seseorang yang mengambil foto berita harus dengan sangat professional dan hati-hati dalam mengambil berita sehingga memberikan foto yang layak pada suatu berita.
3. Republika menjadi media koran yang sangat memperhatikan tampilan koran halaman depan dengan foto terbaik yang di tampilkan.

